

Expresidenta del TEEP incluida en la terna para titular de la Fiscalía de Puebla

El Ciudadano · 18 de diciembre de 2024

Idamis Pastor Betancourt, Pedro Federico Bermúdez y Fernando Iván Castillo son los tres perfiles que el gobernador, Alejandro Armenta envió al Congreso del Estado



El gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta** envió al **Congreso del Estado** la terna con los **tres perfiles** que él propone para ser **titular de la Fiscalía General del Estado** por los próximos siete años.

También puedes leer: **Postulación de Idamis Pastor para la Fiscalía de Puebla es legal: Laura Artemisa García**

Este día, la Comisión Permanente del Congreso de Puebla dio lectura a la terna hecha llegar por el titular del Poder Ejecutivo, misma que está conformada por **Idamis Pastor Betancourt, Pedro Federico Bermúdez y Fernando Iván Castillo**.

Entre estos nombres destaca **Idamis Pastor**, quien apenas la semana pasada se separó de su cargo como **magistrada presidenta** del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), y ahora se perfila para ser **el relevo de Gilberto Higuera Bernal**.

Luego de darse a conocer los nombres de la terna, los diputados que conforman la Comisión aprobaron por mayoría de votos convocar a la **realización de una sesión extraordinaria del Pleno** el próximo **20**

de diciembre.

En esta sesión se convocará a los **tres perfiles propuestos por Alejandro Armenta**, quienes se presentarán al Pleno para **comparecer ante legisladores**.

Tras las comparecencias, los **diputados votarán** para elegir a la persona que encabezará la **Fiscalía de Puebla hasta el 2032**.

Cabe mencionar que esta será la primera sesión del Pleno que se celebrará **en la nueva sede del Congreso del Estado**, en la zona de **Los Fuertes de Loreto**.

Próximo fiscal asumirá deuda con ciudadanos

Cabe recordar que la abogada y activista **Helena Monzón Pérez** señaló que quien llegue a este cargo deberá **asumir la deuda en aplicación de justicia** que la Fiscalía de Puebla tiene **con mujeres del estado**.

Asimismo, Monzón Pérez externó su preocupación porque la sentencia condenatoria **contra Javier López Zavala**, presunto feminicida de su hermana, **Cecilia Monzón**, se retrase todavía más.

Lo anterior tomando en cuenta que López Zavala tiene **más de dos años vinculado a proceso** por este hecho y todavía **no es sentenciado**.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)